



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 110

Managua, 05 mayo 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira

Desarticulan agrupación delincencial “La Vacona”



DELINCUENTES PRESOS



**Juan Ramón
Aguilar López**



**Maynor Ramón
Aguilar López**



**Audón Díaz
Zamora**



**Hamilton Paúl
Aguilar López**

[La Policía Nacional en el departamento de Matagalpa dio a conocer la desarticulación de la agrupación delincencial “La Vacona”](#), Integrada por siete delincuentes, quienes sembraban terror y zozobra en el municipio de Matiguás.

A “La Vacona” le fue ocupada una libra de marihuana, una pistola nueve milímetro y una motocicleta.

Detenidos por Homicidio en Chontales

[La Institución Policial en el departamento de Chontales informó la captura de José Roberto Sequeira Loáisiga, alias “Carcacho”](#), quien en compañía de José David Amador Jaime, alias “Pitoretta” (anteriormente detenido), cometió el delito de homicidio en perjuicio de José Francisco Leiva Sequeira, hecho ocurrido el día martes 28 de abril del año 2020, en el barrio Pancasán.



José Roberto Sequeira Loaisiga
alias «Carcacho»
Registra antecedentes delictivos de:
Homicidio Frustrado

Se fortalecen ante Covid-19

Personal de la División de Integridad y Ética Policial (DINEP) viajó hasta el departamento de Chontales para reunirse con oficiales y personal civil que atiende en esta delegación, para brindarles una capacitación acerca de las medidas higiénicas y mentales que se deben tomar en tiempos de Covid-19. Cabe destacar que la DINEP está realizando este tipo de actividades en todo el territorio nacional.



Desinfectan taxis en Buenos Aires

Los Centinelas de la Alegría del Pueblo trabajan de manera coordinada con los compañeros del Minsa del municipio de Buenos Aires, Rivas, quienes como parte de la campaña de prevención del coronavirus impulsada por nuestro Buen Gobierno, están desinfectando las unidades de transporte selectivo de esta localidad.



Desinfectan transporte público

Autoridades Policiales del departamento de Boaco participaron en una reunión con la comisión de transporte y Minsa, en donde se acordaron acciones para desinfectar buses, microbuses y taxis de la Ciudad de Dos Pisos.



Recomendaciones a usuarios de servicios policiales administrativos

El Comisionado Mayor Denis Castro, Jefe Policial de la Delegación Policial de Zelaya Central, brindó recomendaciones importantes a usuarios de los servicios policiales administrativos, para prevengan el contagio del Covid-19.



Visitan lugares vulnerables

También el Jefe Policial se unió a los compañeros del Comupred del municipio de El Rama, quienes realizaron un recorrido por los lugares identificados como vulnerables, a propósito de la temporada de lluvia que se avecina.



PN asiste a ciudadano dejado en abandono

Oficiales del departamento de León asistieron a un ciudadano que en silla de ruedas había sido dejado abandonado en el puente “Los Panchones”, carretera León San – Isidro, aparentemente por familiares, por lo que se procedió a trasladarlo a las instituciones correspondientes para que se hagan cargo de su caso.

DINEP capacita a personal de Boaco

La DINEP celebró un encuentro con oficiales del departamento de Chontales, a quienes se les brindó una capacitación acerca de las medidas higiénicas y mentales que se deben tomar en tiempo de Covid-19.



Realizan foro con jóvenes en San Francisco del Norte

Oficiales de Asuntos Juveniles del departamento de Chinandega, en el marco de la campaña “Mi Vida sin Drogas; Paz y Porvenir” realizaron un foro con 40 jóvenes y adolescentes del municipio de San Francisco del Norte, a quienes se les transmitió importantes mensajes para que se mantengan alejados del vicio de las drogas.



Confrontan con prestadores de servicios

Las confrontas con prestadores de servicios es parte del trabajo fundamental que realizan las y los oficiales en el Distrito Cinco de Managua, esta acción es una manera de entrar en contacto directo con la población y conocer problemáticas relacionadas a la seguridad.



Mensaje de la Vicepresidenta de la República

En su acostumbrada comunicación con las familias nicaragüenses, la Vicepresidenta de la República, Compañera Rosario Murillo, informó que mañana nuestra Institución estará presentando los logros del Programa Interinstitucional de Atención y Desarrollo Integral de Adolescencia y Juventud por una Cultura de Paz.

El miércoles 6 de mayo, a las 10:00 am, la Policía Nacional va a presentar los logros del programa interinstitucional de atención y desarrollo integral de Adolescencia y Juventud en una cultura de paz, el Comisionado General Jaime Vanegas y las autoridades de la Familia, de la Juventud, de la Salud, Deportes, Educación, Ministerio de la Mujer, Procuradurías de Derechos Humanos y Procuradurías específicas, evaluarán el período que va del 1 de enero al 20 de abril.

